www.gastronomie-hotellerie.com

huge

HUSS-MEDIEN GmbH

gastronomie hotellerie

Das Unternehmer-Magazin

4/2019

HERAUSFORDERUNG Generation Y/Z

verändern

Nachhaltigkeitsberichte S. 22

kooperieren

Regionale Erzeugnisse S. 32

anbieten

Honig vom Hoteldach S. 54





Auf in die Berge!

Lifestyle und Design vereint mit Individualität und Lässigkeit und zeitgemäßem Komfort – dafür steht die Jugendherberge moun10, die im Dezember letzten Jahres in Garmisch-Partenkirchen eröffnet wurde und von der sich auch die klassische Hotellerie etwas abschauen kann. Das moderne, unaufdringliche Casual-Design im alpinen Stil wirkt modern, aber nicht kühl. Insgesamt stehen 54 großzügige Ein- bis Sechs-Betten-Zimmer im Lodge-Stil zur Verfügung. Auf "Chichi" wurde verzichtet, dafür stehen natürliche Rohstoffe wie Holz im Fokus und sorgen für eine behagliche Atmosphäre. Die Möblierung ist schlicht, aber zugleich hochwertig und ausgefallen verarbeitet, mit vielen funktionellen und gestalterischen Details. In den breiten Fensternischen mit dicken Kissen und extra Leselampe können die Gäste es sich mit einem Buch gemütlich machen. Wandmotive zeigen Markenbotschafter verschiedener Trend- und Bergsportarten, die für das Haus Pate stehen.

WC. Im ganzen Haus findet der Gast regionale Themen und Gegenstände: althergebrachte Möbel in neuen Farben, Fahrrad, Snowboard, Kletterseil, Gondel und vieles mehr. Der moderne Tagungsraum im vierten Stock gefällt mit viel Tageslicht und herrlichem Bergblick. Ein Highlight ist die Sauna, die sich auf der obersten Etage befindet, wie auch die großzügige Dachterrasse, eine Bar und ein Ruheraum mit Kachelofen, bodentiefen Fenstern und Panoramablick. Innenarchitektur, Innenausbau und -einrichtung stammen vom Holzkirchener

Planungsbüro Neumeier, das unter anderem auch das Bell Rock Hotel im Europa-Park Rust designt und eingerichtet hat. Die Zusammenarbeit mit den Betreibern verlief hervorragend, heißt es dazu aus der Jugendherberge. Das Beispiel zeigt: Mit überzeugender Einrichtung sprechen Häuser mehr als nur eine Zielgruppe an und können zugleich Familien. Finzelreisende und Gruppen für sich gewinnen

Drei Fragen an Martin Neumeier, Inhaber des Planungsbüros Neumeier GmbH & Co. KG im oberbayerischen Holzkirchen

Robust vs. schön – Welche Eigenschaften mussten die Möbel für die neue Jugendherberge vor allem mitbringen?

Das muss ja kein Widerspruch sein! Die Möbel haben schlichte Naturholzoberflächen, sind aber raffiniert konstruiert. Die Kopfteile der Betten laufen beispielsweise auf Schienen, damit man die Betten zusammen- und auseinanderschieben kann

Sind Sie bei der Konzeption bestimmten Stil- und Materialtrends gefolgt?

Im Trend liegen die Grautöne von Wand und Decke. Aber wir haben dazu Stoffe in vielen fröhlichen Farben kombiniert – mit Kissen, Vorhängen und den Erkern, die rundum mit Filz verkleidet sind.

Kann die klassische Hotellerie sich von dem Projekt etwas für ihre Gästezimmer abgucken?

Vom Komfort her ähnelt moun10 ohnehin einem Hotel. Aber das Unkonventionelle und Unkomplizierte können Hotels sich abschauen. Herkömmliche Schränke zum Beispiel werden von vielen Hotelgästen gar nicht mehr genutzt. Bei uns gibt es statt Schränken Bettkästen und Hakenleisten aus Baumästen. Das kommt gut an!